

*On ne voit bien qu'avec le coeur.  
L'essentiel est invisible pour les yeux.  
(Antoine de Saint-Exupéry)*

*Man sieht nur mit dem Herzen gut.  
Das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar.  
(Antoine de Saint-Exupéry)*

Traurig, aber in Dankbarkeit und Liebe nehmen wir Abschied von meiner herzensguten Mutter, Schwiegermutter, Grossmami, unserer Schwägerin und Tante

# Suzanne Erhart-Loll

20. Januar 1936 – 11. Mai 2023

Sie ist heute nach einem aufopferungsvollen und erfüllten Leben ruhig für immer eingeschlafen.

In stiller Trauer:

Dominique und Nicole Erhart  
mit Luc

Violette Erhart vve. Roland

Jeanne Roland

mit Paul

Catherine Erhart

Roger Erhart

Michel und Agnes Rotzinger

Anverwandte, Freunde und Bekannte

Die Abschiedsfeier und Urnenbeisetzung finden im engsten Familienkreis statt.